« Le Pain de Vie »

Août 2024

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »





Jésus dit : « C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim... »

(Jean 6, 35)

« Jusqu'à votre vieillesse, je vous soutiendrai »

Le message du mois par Norbert, accompagnateur spirituel en EMS :

« Écoutez-moi, maison de Jacob, et vous tous, restes de la maison d'Israël! Vous que j'ai pris à ma charge dès votre origine, que j'ai portés dès votre naissance! Jusqu'à votre vieillesse je serai le même; jusqu'à votre vieillesse je vous soutiendrai. Je l'ai fait, et je veux encore vous porter, vous soutenir et vous sauver » Ésaïe 46,3-4

L'histoire de la vie de chaque croyant(e) est en quelque sorte à l'image de l'Histoire Sainte. Notre vie spirituelle aussi est soutenue par la Grâce de Dieu, et bénéficie constamment de sa Providence. Ainsi, cette année 2024 est déjà bien avancée, mais la promesse annoncée par Esaïe continue de s'adresser à nous tous qui avançons dans la vie. Si Dieu prolonge nos ans, nous porterons tous des cheveux blancs! Et, par la foi, nous pouvons tous recevoir cette Parole: nous vieillissons, mais le Dieu dont le Nom est « JE SUIS » demeure toujours le même. Il ne faillira jamais! Et fera même « concourir toutes choses en vue de notre bien » (Rm 8,28), même quand tout semble se délabrer autour de nous. Car ce qui ne change pas non plus, en fait, est notre besoin constant de l'aide divine : dès notre plus jeune âge...et jusqu'au bout ! Comme le montre cette Parole adressée à Israël, nation alors affaiblie et vieillissante - qui est aussi une Parole pour tous ceux qui désirent suivre Christ : « Jusqu'à votre vieillesse Je serai le même, jusqu'à votre vieillesse je vous soutiendrai. Je l'ai fait, et je veux encore vous porter, vous soutenir et vous sauver ». Si nous apprenons à placer notre confiance en Dieu et à L'aimer, nous verrons notre avenir avec sérénité; Il saura nous donner toutes choses; Il veillera sur nous, qui avons été créés par sa puissance, et qui sommes nés de nouveau par Son Esprit!

Norbert Rakotonanahary

<u>La Parole du mois</u>: avec Verena Chouet, paroissienne du Grand-Lancy « *Je continue dans l'Espérance!* »

Le regard porté sur son chemin de vie par cette jeune octogénaire est le même que celui qu'elle promène sur le paysage genevois, depuis son balcon hautperché : gratitude, et sentiment de la présence de Dieu! C'est dès l'enfance, que la petite Vreneli, « éblouie par la beauté des champs de fleurs au printemps », a ressenti « comme une lumière intérieure... qui demandait à être comprise ». Mais celles et ceux qui connaissent l'énergie de cette paroissienne native de Plan-les-Ouates, et longtemps engagée à Lancy-Grand-Sud, ne savent pas forcément que chez elle, « au fond, rien n'a jamais été facile... » et que « toute la force nécessaire » ne provient pas seulement de son tempérament : elle lui est donnée par la foi. Vécue et amplifiée par la joie de vivre l'accueil et le don de soi en communauté. Sachant que, en cette saison de sa vie, le lieu du service a changé : place désormais à une double convocation contrastée - avec d'une part toute la sève et la vie remuante de ses petits-enfants; mais aussi tout le chemin de persévérance aux côtés de son cher époux, confronté aux « inconnues à répétition » de la maladie, et de tous les impératifs liés aux traitements... expérimentaux, parfois! Et c'est là, encore, face à la contrariété, à la frustration, à l'impuissance aussi, que « le don de la foi » continue de la rendre attentive à toutes les grâces reçues... Oui, Dieu est fidèle! Comme son humble servante. Propos recueillis par Ph. Rohr

Prière:

Je n'ai pas l'âge de mes peines,
Je n'ai que l'âge de mes joies
À chaque instant mon cœur m'entraîne
A suivre les pas de mon Roi
Dans sa lumière tout est bonheur
Car pour Lui j'ai de la valeur
Mon bien-aimé guide ma vie
Merci Seigneur pour ton Esprit,
Le front ridé, les cheveux blancs
Mon Jésus m'aime toujours autant!

AMEN

N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :

Norbert Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS – 0033 6 03 95 67 02 Philippe Rohr – aumônier régional auprès des aînés - 079 609 32 87 Olivier Corthay, pasteur répondant de PLO – 079 602 80 82 Blaise Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier - 078 734 61 74 Philippe Leu, pasteur répondant de Carouge - 079 509 36 56 Carolina Costa - pasteure "enfance et familles" - 076 693 06 27 Christophe Rieben, diacre auprès de la jeunesse – 0033 6 71 66 52 75